
国内最大吨位
化学品船投运

由普陀区管辖的浙江宁申海运有限公司投资建造的“宁申海化11”轮，日前装载着甲醇从江苏太仓出发
驶往舟山，由此正式投入运营。该船总投资1.5亿元，总长133.4米，船宽21.6米，型深10.8米，11960载重
吨，系目前国内吨位最大的双相不锈钢化学品船舶。目前，我区有化学品运力近20万载重吨，占国内沿海同
类运输总运力的20%左右。 （通讯员 范佳佳 记者 高阳）

掌 上 普 陀

新闻热线

普陀新闻网

0580-3805555

http://ptnews.zjol.com.cn

13615808000

82021年5月 日 星期六 农历辛丑年三月廿七舟山市普陀区融媒体中心 第2868期 今日4版

日月谈
不负山

海美景。“五
一”假期，人

山人海、热闹非凡的旅游盛景又
回来了，普陀的各大景区、商场
车如龙、人如流，旅游市场呈现
供需两旺欣欣向荣的景象。

红红火火的假日消费场景
彰显了假日经济蕴含的强大韧
性和巨大潜能。假期折射出大
潜能，火爆的节日市场让扩大内
需的意义更加凸显。随着国内
疫情得到有效控制，市场的消费
意愿会更加强烈。假期引爆消
费，这把火点燃之后，我们要思
考的是，如何让假日经济从短时
效应变为长久活力。

在整个经济循环中，消费是

起点也是终点，立足本地市场、
放眼长三角区域，我们要精准把
脉居民消费升级需求，把市场优
势和消费潜力充分激发出来。

“五一”假期，路下徐、蚂蚁岛、东
极成为打卡网红地，传统旅游资
源与当下热门主题紧密结合，同
时被赋予新消费新文化的理念，
就焕发出了新的光彩。

消费市场越来越趋向于个
性化、内涵型，这就要求政府和
企业协同发力，以有为政府+有
效市场的姿态，打通经济循环堵
点，贯通生产、分配、流通、消费
各环节，以创新驱动、高质量供
给引领和创造新需求，通过深化
供给侧改革，将一时之火延续成
长久之热。

让假日经济从短时效应变为长久活力
□曲轩
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我区集中销毁涉嫌走私冻品近百吨 周佳永：从“门外汉”到“行业标杆”

本报讯（记者 翁瑜霞 通讯员
丁卓锴）昨天上午，“海岛支老、一起
安好”行动——宁波和普陀养老服
务区域协作启动仪式在区海福社会
福利中心举行，首批10名支老人员
赴海岛开展相关服务。

据悉，该项目是为响应省民政
厅“海岛支老 一起安好”号召，满足
我区海岛老人多样化需求，丰富晚
年精神生活而开展的服务类活动。
当天上午，来自宁波慈善总会的义
工还为该福利院老人开展理发、文
艺演出等服务。“每季度我们会根据
实际需求，组织各行业专业人士上

岛，为老人提供服务。”宁波市慈善
总会副会长陈海英表示。

根据相关工作安排，我区与宁
波市结合两地养老工作推进现状和
海岛老人实际需求，部署落实“海岛
支老、一起安好”行动方案。宁波市
将统筹养老机构、社会组织等各界
力量，对口支持我区相关镇、街道、
管委会，帮助提升养老服务建设水
平。据了解，作为这项工作的配套
活动，我区将开展“暖阳助老、九送
上岛”主题行动，聚合“政府+慈善+
社会组织”的力量，为海岛老人提供
物资赠送、适老改造等9大服务。

甬普养老服务区域协作行动昨启动
首批10名支老人员赴海岛开展相关服务

本报讯（记者 丁琪蜜）5月6
日，区委书记、六横管委会党委书
记张立军在调研六横重大项目建
设时强调，要围绕高质量发展要
求，以更强决心、更大力度大抓项
目、抓大项目，全力以赴推动六横
经济社会高质量发展，为全区发展
大局作出新的更大贡献。

张立军一行首先来到佛渡岛，
环岛察看佛渡整体风貌，了解岛内
发展情况。他指出，佛渡要找准发
展定位，保持整体联动，进一步盘
活闲置资源，激发产业活力，促进
整岛发展。随后，张立军来到棕榈

湾、小郭巨，实地查看了解项目招
引和推进情况。

在座谈听取六横相关工作情
况汇报后，张立军指出，去年以来，
六横管委会坚持“两手硬、两战
赢”，统筹推进疫情防控和经济社
会发展工作，以谋为先、以干为实，
发展定位更加清晰，招引成效更加
明显，发展前景更加广阔。

张立军强调，要始终坚持“项目
为王”理念，进一步提高思想认识，
理清发展思路，守牢安全底线，加快
项目建设步伐，助推经济高质量发
展。要形成狠抓项目的强大合力。

实行挂图作战，细化任务分解，确保
各项工作按照时间节点扎实有序推
进；强化政企联动，建立定期对接机
制，共同破解制约项目建设难题，全
力推进项目建设取得新突破新成
效。要干出快上项目的如虎气势。
把项目建设作为锻炼干部的主战
场，激励干部以只争朝夕的紧迫感
真抓实干。要抓落地，一切围着项
目转，一切奔着落地干，建立项目迅
速落地机制，促进项目尽早落地见
效；要抓进度，保持积极进取心态，
克服消极畏难情绪，倒排时序，突出
重点，加快速度，确保项目早开工早

建设早投产；要抓谋划，推进六横公
路大桥建设，提高土地利用效率，做
好统筹谋划，强化项目对接，抓实抓
好一批好项目、大项目。要营造大
招项目的良好环境。按照“一岛一
枢纽”产业定位，加大招商引资力
度，加快产业集聚发展，切实把六横
清洁能源产业岛的品牌打造好；把
党史学习教育与推进项目建设结合
起来，深入开展“我为企业解难题”
活动，不断完善配套设施，提升服务
水平，为项目落地建设营造良好氛
围。

何国忠、张海斌参加调研。

张立军在调研六横重大项目建设时强调

大抓项目抓大项目不放松
全力以赴推动高质量发展

何国忠等参加

本报讯（记者 陈璐瑶 通讯
员 忻俊豆）“习近平总书记为民办
实事的深挚情怀和信念始终激励
着我们。”连日来,《习近平在浙江》
采访实录在我区人大代表中引发
热烈反响，大家纷纷表示，要结合
自身工作，认真履行代表职责，抓
好各项工作落实，奋力书写新时代
人大工作新篇章。

2004年5月，在时任浙江省委
书记习近平的主导下，浙江省委召
开浙江省人大成立以来的首次人
大工作会议。习近平同志在会上
指出：“要把人大工作摆上党委重
要议事日程，健全党委领导人大工
作的制度和机制，把人大工作纳入
党委的总体布局，积极支持人大开
展工作。”这也为我区加强和改进

人大工作指明了方向、提供了根本
遵循。

“习近平总书记在浙江工作期
间，心系基层、一心为民的共产党
人形象，与坚持以人民为中心的发
展思想高度契合。”这些天，通过学
习《习近平在浙江》采访实录，区人
大代表、沈家门街道中兴社区办事
员姚恩光深深感受到基层工作更
需要脚踏实地为人民服务。在基
层工作多年，姚恩光平时接触最多
的就是广大群众。他表示，要进一
步提高为群众代言、为人民履职、
为百姓排忧的能力和水平，全心全
意为民办实事办好事。

“习近平总书记在浙江工作期
间，主动下访为群众解决问题，很
值得学习。”区人大代表、沈家门街

道社会事务服务管理办公室工作
人员周佩燕表示，今后要进一步深
入了解群众的所思所想所盼，以更
加务实的态度攻坚克难，发挥好人
大代表的桥梁纽带作用，为群众排
忧解难。

“习近平总书记在浙江工作期
间提出，要积极鼓励和支持民营企
业家的创新和创造。这给我们民
营企业家大胆创新创业吃下了定
心丸，对未来的发展信心也更高
了，同时作为一名人大代表，要把
关注民生作为职责和份内之事，方
不辜负人民的信任。”区人大代表、
舟山市正源标准件有限公司董事
长林仲岳说，在采访实录中，他深
深感受到了习近平总书记对人大
工作的高度重视。“在今后工作中，

我将更加认真履行好职责，把各种
政策准确及时传达到企业，把企业
的心声及时反映给相关部门，尽好
责、履好职，努力当好政府和企业
之间的桥梁。”

“如今的普陀，经济发展稳中
向好，城乡一体化建设工作亮点纷
呈，老旧小区改造如火如荼，城市
面貌日新月异。这充分证明习近平
总书记提出的‘八八战略’非常具
有前瞻性。”区人大代表、区住建局
办公室副主任任彦波说。

“习近平总书记曾说过，‘我将
无我，不负人民’，让我深受感动。”
任彦波说，今后将牢记人大代表的
使命，深入群众听民声、察民情、解
民意，着力解决群众的操心事、烦
心事、揪心事。

《习近平在浙江》采访实录引发我区人大代表热烈反响

奋力书写新时代人大工作新篇章

本报讯（记者 高阳）昨天下午，
浙江省新闻道德建设基层联系点在
区融媒体中心挂牌，这是全省首个
挂牌成立的基层联系点。

据悉，浙江省新闻工作者协会和
浙江省新闻道德委员会，在全省范围
内选择5个县级融媒体中心，作为浙
江省新闻道德建设基层联系点，普陀
区融媒体中心是其中之一。

“县级融媒体中心作为党的基
层舆论主阵地，建设工作尤为重

要。”浙江省新闻道德委员会秘书长
陈青华说，基层联系点的建立，是为
了推进媒体深度融合，进一步加强
基层媒体从业人员的新闻职业道德
建设，提高基层媒体从业人员的新
闻素养。

据了解，下一步，浙江省新闻道
德委员会将联合浙江省新闻工作者
协会，不定期组织专家、委员到基层
联系点进行相关培训，加强基层新
闻工作者道德建设。

全省首个新闻道德建设基层联系点落户我区


